

Ressort: Technik

Microsoft: Windows 8.1 wird an Hersteller ausgeliefert

Redmond, 27.08.2013, 16:32 Uhr

GDN - Der Softwarehersteller Microsoft hat begonnen, Windows 8.1 an Hersteller auszuliefern. Private Kunden werden sich jedoch noch bis zum 17. Oktober gedulden müssen, teilte Microsoft am Dienstag mit.

Dann stehe Windows 8.1 im Store zum Download bereit, per Windows Update wird die neue Version dann ab 18. Oktober aktualisiert. Mit der neuen Version soll das Betriebssystem für die Nutzer attraktiver werden. So wird der Start-Button wieder eingeführt und es besteht nun die Möglichkeit, direkt vom Desktop zu booten. Darüber hinaus soll es möglich sein, die, mit Windows 8 eingeführte Kacheloberfläche, besser an die eigenen Bedürfnisse anpassen zu können, so Microsoft weiter.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-20526/microsoft-windows-81-wird-an-hersteller-ausgeliefert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com